
 1 

校長： 

1. 新生報到明天七點半工作人員要到位，教務處要注意人數

及教室是否足夠。 

2. 招生還有空間，本著校長理念帶著謙卑的態度邀約。 

3. 請假在點時間一定要注明事由。 

4. 校務評鑑希望能把 3等變成 2等，2等變成 1等，擠進全國

百分之 80的優等。 

5. 優質化過關表示我們教育理念是正向的。 

6. 要求教學正常化、要多元化，講究落實績效。 

7. 會邀約大學端建置相對的資源。 

8. 行政業務人員一定要深入讓你的業務專業化，該服務要到

位。 

9. 社團、畢旅、體育活動要正常，有學生希望能成立女生籃

球校隊，請體衛組作好要約。 

10. 總務處同仁要義不容辭了解學校硬體維護、校園綠化，包

括學生停車位要做好。行政後勤支援不夠無法自信招生，

請儘速做好。 

11. 節能減碳、開源節流 

12. 修繕的工作，希望老師能與總務處配合，須寫財產清冊清
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單，壞了要賠，自然損壞總務處處理，使學生落實學習愛

惜公務。 

13. 活化群科，請群科老師協助科主任，把工作做的有效率。 

14. 輔導室人力不足，加進蔡蕙如老師，國高中實施評量，學

生狀況給老師能掌握，提升學升品質。 

15. 聘書跟考核:1.招生 2.班級經營 3.專任老師輔導績效 4.教

學專業 5.行政工作的配合包括其他，考核示要獎勵好的同

仁，不好的同仁要反省，讓我們制度建立起來之後，大家

都能高興來工作。 

16. 超鐘點部份正在籌畫目標與方向不變，部分會有配套，會

整體思維。 

17. 會計跟出納內容能到位，校長要求嚴格，如果有退件的請

包含。 

李松茂主任： 

1. 會後有擔任 7月 6日甄試委員的同仁，請到教務處。 

2. 7月 3日至 5日讓學生作驗書工作。 

3. 明天新生報到，下午要留下來，5點請校長到場地檢查。新

生導師明天早上 7點 50分在此就位，7點 30分工作人員把

相關工作準備好。 
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4. 針對招生工作，陸陸續續有新行程，7月 3日晚上 7點國一

新生開班課成家長說明會，5日 10點 30分在 2樓會議室召

開校務發展委員會，7日晚上 7點召開高中部國立保證班說

明會。 

5. 暑假行事曆本學期開始，教職員上半天班完全依照輔導課進

行，7月 16日師生返校。7月 18、19日職工電腦研習。7

月 31至 8月 2日分三梯次 4點在圖書館召開學期度的教學

研討會。8月 8日國中放榜時間輔導課暫停。 

黃國雄組長： 

1. 明天早上 8點-8點 30分新生報到，在勤學樓廣場，準備 4 台 

電腦，必須註記，請老師務必配合幫忙通知學生來報到，如

果有請假必須告訴我會登錄下來，如果沒請假我門會刪除，

請積極的老師重新打電話聯絡，績效屬後面聯絡老師的。       

     2.7月 6日下午 2點左右會有新的榜單資料，早上請示吳董， 

       錄取他校學生，如果招進來的算 1.5個績效，要附錄取通知 

       。 

3.下週開始暑假期間招生會議在每週四早上 10點在四樓會議 

室召開，每組組長跟副組長均參加。 

 李耀廷主任: 
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     1.101學年度學生代收代辦費收取費用，依教育部頒訂收費標  

       準及相關法令辦理。 

2. 校園美化環境持續辦理。 

3.智誠樓二、三樓廁所工程即將完成。 

4.生活美學館及無障礙電梯已完工，即將取得證照。 

5.群科整合工作預計 7月 10日完成。 

6.中西餐、烘焙、調飲、生物教室陸續會完成。 

楊瑞東主任： 

1. 暑假 8個職類術科檢訂在本校進行。 

2. 赴公民營研習的老師整個名單已報到秀水高工，務必依表訂

日期不可缺席，如有事要會知實習室。 

3. 群科整合後，新的群科主任要辦好機器維修、設備送修及材

料報表總結報，設備財產要交接。 

鍾學成主任： 

1. 輔導工作委員會做得很流暢，蔡蕙如老師提出升學博覽會， 

整個過程做得很完善。 

2. 高風險群的學生，能提報到學務處或輔導室以便即使服務。 

3. 依教育部中辦室來函，現校園性侵害性騷擾防治規定已修正

為校園性侵害性騷擾或性霸凌防治準則，固本校亦依照教育
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部中辦室來函規定，將本校之校園性侵或性騷擾防治規定修

正為校園性侵害、性騷擾或性霸凌防治規定。除名稱修訂之

外，內容細項亦有些許更正，請大家參閱手上新修訂的資

料，如有意見，請提出來討論，如無意見，請鼓掌通過。 

4. 請協助做性別委員改選。 

施春娥主任： 

1. 本學期辦理園遊會、公民訓練、畢業典禮，感謝各位幫忙使 

活動順利圓滿完成。 

     2.每個活動事後有提供需要改進的方針，我們會做改進。 

林央央主任： 

     1.請群科主任提屋下甜度申請計畫。 

     2.內部控制制度必須在暑假的自我檢核，並流程紀錄作為下年 

       度校務評鑑佐證的依據。 

     3.如果有需要修正的草案必須再行政會議提出，作為修正將會    

提出送董事會。 

     4.98年度莫拉克颱風有災損，下週二指定會計師到校查詢財損 

       請一樓及地下室相關單位處室的主管，務必配合，作為財損  

       報告的依據。 

吳麗美組長： 
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1. 出缺席請假事由具體表明清楚。 

2. 二小時外出是每星期而不是每天。 

3. 請假單請上網下載。 

4. 暑假輪值表在各位手上，如要更動請到人事室。 

職工福利委員會施春娥： 

1. 目前萊爾富歇業，福利可能會影響。 

翁國欽主任： 

1. 會繼續推動品德教育方案。 

2. 有擔任進修學校的老師 7月 4日成績上傳截止。 

校長： 

1. 福利委員會請與總務處作協調溝通是否有其他方法。 

2. 票選應將名單及票箱準備好。 

討論提案： 

李松茂主任： 

1. 校務發展委員會設置辦法如附件 1，吳宗原老師提出五項更

正。 

校長： 

       大家有沒有意見，沒意見鼓掌通過。 

施春娥主任： 
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       學生手冊有新增，已事前彙知各處室完成修訂。 

校長： 

       校名要統一，法令規定不可違法。 

吳董事長柏喬： 

1. 世界在改變、地球在改變，變化太快，可以輸在起跑點，但 

要贏在終點。 

2. 面對新的 50年，把崑中更加提升。 

散會 

        

 


